



## **ANEF VALPARAÍSO REPUDIA Y RECHAZA ENÉRGICAMENTE DECLARACIONES DE SAMIRA CHAHUÁN AKLE**

**Valparaíso, 9 de octubre 2020** . En el marco de las declaraciones realizadas por Samira Chahuán Akle, jefa de gabinete del Seremi de Salud, quién afirmó que los/as funcionarios/as públicos /as “mentían” y usaban al Estado como “bolsa de empleos”, como ANEF Región de Valparaíso comunicamos nuestro más profundo rechazo y repudio, condenando categóricamente los dichos que vienen a cuestionar y denostar la labor de las y los funcionarios públicos:

1.- Señalamos categóricamente que la descalificación realizada por Samira Chauán, proviene de una persona que simboliza lo que por décadas hemos denunciado: los cargos obtenidos de la forma que ella lo obtuvo, es una de las causas fundamentales de la debilidad del Estado para proveer a la ciudadanía de políticas públicas universales, sin sesgo ni discriminación.

La manera en que llega a ocupar la jefatura de gabinete, equivale a una forma encubierta de proselitismo y mal uso de los recursos del Estado, toda vez que el cargo que Samira Chauán ocupa, se obtiene sin experiencia ni concurso público, concurso al que sí están afectos los miles de funcionarios del Estado, quienes deben acreditar estudios, experiencia laboral, trayectoria y competencias técnicas. Muy por el contrario, Chauán Akle llega a la jefatura de gabinete únicamente por confianza político partidista, respaldada por el poder e influencia política que ostenta la familia Chahuán en la Región.

2.- Señalamos al Gobierno de Sebastián Piñera como único responsable de la seguidilla de errores y confusiones que provocó el cobro del Bono de Clase Media, quien a través de mensaje presidencial, anunció un bono para todas las familias de clase media que habían visto reducido sus ingresos.

Este anuncio mediático fue un acto desesperado y una mala estrategia para aplacar la crisis y, fundamentalmente, disuadir el voto de la coalición de Gobierno para que no apoyara el retiro del 10% de las AFP, por este motivo no se establecieron los criterios y filtros necesarios para determinar quiénes tenían acceso al “beneficio”. Por lo tanto, somos enfáticos en manifestar que la responsabilidad respecto del mal uso de los recursos públicos, recae en el gobierno, pues éste es el encargado de definir las condiciones necesarias para la implementación y ejecución de los beneficios sociales.

3.- Expresamos nuestro profundo repudio a las continuas descalificaciones y denostaciones a los y las funcionarios públicos que realiza permanentemente el gobierno de Sebastián Piñera a través de los operadores que ocupan cargos al interior de las distintas reparticiones del Estado, y somos enfáticos en recordar que el funcionario público de más alto rango de Chile, - el presidente de la República - tiene deuda por pago de contribuciones y de

impuestos. Se suman a esto diversos parlamentarios - también funcionarios públicos-, así como los fraudes ocurridos al interior de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile. No podemos dejar de mencionar que un concejal, familiar de la Señorita Chauán, fue denunciado y procesados por saqueo y narcotráfico. Son las mismas autoridades que pusieron a Samira Chauán en su cargo, y que ella tanto defiende, las que por graves faltas a la probidad, han obteniendo como pena máxima, sólo cursos de ética.

Por tanto, rechazamos categóricamente la instrumentalización del tema “Bono Clase Media”, que frente a la opinión pública responsabiliza y estigmatiza a los funcionarios públicos por el cobro. Los dichos de Samira Chauán Akle, así como como de otros personeros, sólo desvían la problemática de fondo, buscando invisibilizar la responsabilidad política del gobierno, el mal diseño de beneficios sociales y el profundo desconocimiento que las autoridades tienen de las necesidades del pueblo trabajador chileno.

Como asociación gremial y de funcionarios con profunda vocación de servicio a la ciudadanía, nos opondremos siempre a los actos de corrupción, a las faltas de probidad y exigiremos los debidos procesos en cada una de las situaciones en que se vean afectados ciudadanos, funcionarios y trabajadores en general, pero queremos equidad tanto en derechos, como en justicia.

Somos enfáticos al expresar que las y los funcionarios públicos, jamás hemos dejado de trabajar. Muy por el contrario, el trabajo remoto agudizó la precariedad laboral, pues cada funcionario/a, no sólo debió asumir los costos del trabajo no presencial, sino que también se encuentra en riesgo latente de desarrollar enfermedades de salud mental, ya que muchísimos trabajadores continúan enfrentados a la doble presencia y a una excesiva carga laboral.

No permitiremos que a través de la arrogancia y prepotencia de las palabras de la señorita Chauán, se enlode el trabajo, la vocación y servicio público de los miles de trabajadores y trabajadoras que durante la pandemia han estado en primera línea al servicio de la ciudadanía, duplicando y triplicando su labor, y poniendo al servicio su experiencia y trayectoria.

Como ANEF Regional Valparaíso, exigimos al Intendente, Jorge Martínez, y al Seremi de Salud, Francisco Álvarez, no sólo la investigación y sanción de los hechos, sino que también exigimos la renuncia inmediata de Samira Chauán Akle.

**ANEF VALPARAÍSO** **CONSEJO REGIONAL**

